



## MAÑANERA EN RIESGO POR USO DE EQUIPOS OBSOLETOS

► 6

# BROTAN FALLAS TÉCNICAS EN LA MAÑANERA

Por Redacción / *El Independiente*

**E**l equipo viejo y obsoleto que utiliza Presidencia de la República, evidencian fallas técnicas en la transmisión de la conferencia de prensa del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, conocida como "La Mañanera".

Lo anterior debido al uso de sistemas de alimentación ininterrumpida (UPS) obsoletos y en mal estado. Otros de los inconvenientes que da cuenta Eme Equis son:

Apagón eléctrico, tensión insuficiente, spike -aumento imprevisto de tensión-, sobretensiones, ruido EMI/RFI -ruido de interferencia electromagnética- y variaciones de frecuencia son algunos de los inconvenientes que podrían sufrir los equipos de cómputo, redes LAN y de internet que se utilizan en la producción de la conferencia presidencial.

Trascendió que los equipos de respaldo de protección eléctrica se encuentran en estado obsoleto, ya cumplieron su vida útil, por lo que es latente una falla.

Es de resaltar que las fotografías, videos y documentos que se transmiten en la pantalla colocada en el Salón Tesorería de Palacio Nacionales donde se realiza "la mañanera", y que sirven para las presentaciones y exposiciones del presidente y de los secretarios de Estado, podrían interrumpirse o fallar por los equipos viejos con los que se opera en la OPR.

"Las actividades que se verían afectadas principalmente son: consultas en línea,

pérdida de registros y formularios y juntas virtuales, ejecución de procesos en la web y en los sistemas de gestión de datos, así como en las transmisiones en vivo del Titular del Ejecutivo Federal (López Obrador)", se indicó ayer.

Lo cierto es que la "austeridad republicana" aplicada por el gobierno lopezobradorista podría pasar factura en encuentros y juntas virtuales con jefes de Estado, por falta de inversión en la sustitución de estos equipos. En los sexenios pasados esto no sucedía.

Es un hecho que, en los últimos sexenios, las transmisiones de los eventos del presidente de la República eran una producción de Cepropie, que es Centro Producción de la Presidencia de la República y que por décadas operaba sin contratiempos.

En las administraciones de Enrique Peña Nieto, Felipe Calderón Hinojosa, Vicente Fox Quesada y Ernesto Zedillo Ponce de León, Los Pinos operó los enlaces, en vivos y transmisiones de mensajes del Ejecutivo Federal, pero desde que inició la 4T, solo un reducido equipo de camarógrafos, realizan las grabaciones y transmisiones de la conferencia de prensa del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Sin embargo, hoy en día, la "austeridad franciscana" está a nada de cobrarle factura al mandatario nacional y a su equipo que, como se ha visto, han sido rebasados en varias situaciones por su inexperiencia e ineptitud, señalan diputados federales de oposición.